

## 校長だより

兵庫県立伊川谷高等学校

August 24th, 2022

## 8月22日(月)・23日(火)にオープンハイスクールを実施しました

○8月22日(月)・23日(火)の2日間の日程でオープンハイスクールを実施しました。2日間で約600名の中学生、保護者の皆様にお越しいただきました。

○当日は、新型コロナウイルス感染症防止のため、各教室に分散し、オンラインで学校の紹介をするとともに授業、部活動の様子を撮影・編集した動画を見ていただきました。

○学校紹介は、生徒会の生徒と教員とが対談する形式で行いました。

○各教室では生徒会の生徒が、中学生や保護者の方々に対し、高校での生活の様子について語るとともに各自の体験を交えて中学生にエールを送っていました。

○説明会の終了後、希望者を対象にコミュニケーション類型の説明会を実施するとともに質問窓口も開設しました。また希望する中学生を対象に校内見学ツアーを行い、生徒会の生徒に案内をしてもらいました。

○オープンハイスクールに参加していただいた中学生、保護者の皆様に感謝申し上げます。また、準備や運営にあたり、PTAの皆様、生徒会をはじめ、多くの方々の協力のお陰で、オープンハイスクールが実施できました。

ありがとうございました。



教室で中学生や保護者に説明する本校生徒



オンラインスタジオからの学校紹介

## 8月21日(日)ボランティア部がコープデイズ神戸西で人形劇を披露しました

○8月21日(日)、ボランティア部がコープデイズ神戸西のつどいの部屋にて一般市民の方々を対象に人形劇を披露しました。

○「ユウキ君と遊んで学ぼう 明石の海の物語」と題した人形劇は、明石海峡で魚が減っている現状とその原因について説明しながら、魚などに関する知識を楽しく学ぶものでした。

○ボランティア部は、8月16日(火)・17日(水)の2日間、東京都新宿区住友ビル三角公園で行われた高校生ボランティア・アワード全国大会にも参加しました。全国の仲間と交流し、部員らにとって大きな学びの機会となりました。



ボランティア部による人形劇

## 授業でのICT活用のための職員研修会を行いました

○8月23日(火)の午後、神戸市教育委員会より吉岡拓也指導主事をお招きし、授業でのICT活用のための職員研修会を行いました。ICTの効果的な活用に向け、大変参考になる事例や考え方について紹介していただきました。

○研修会のお話の中で特に印象に残った点

- ・授業にも日常業務にも役立つような機能を積極的に活用してみよう。(teamsやformsなど)
- ・カメラ機能(写真・動画・音声)を有効活用すれば、教材の提示や生徒の発表がスムーズにできる。
- ・ICTの利点(多くの情報の入手が可能、時間・空間を超えられる、双方向性など)を生かそう。
- ・ICTが力を発揮する場面での活用をすすめよう。(解き方や答えがいくつもあるような問い、ネットでは容易に答えが見つからないような問いなどを教材化する。)
- ・学校でしかできない学びを焦点化し、活用しよう。(例 共同での旅行プラン作成・提案など)
- ・授業を補完するものとして、家庭でのICT活用をすすめるという方法もある。(補足や発展学習など)

**主体的、対話的で深い学びの実現に向け、授業改善にチャレンジしていきましょう**